

Carvajal TECNOLOGÍA Y SERVICIOS R31NV3NC10N D1G1T4L Conozca más

Lanzan 'Ruta Colombiana de la Integridad Empresarial' para luchar contra la corrupción

Economía | 21 Ago 2019 - 07:29 Am

Por: Katherine Leal @KTL_Leal

Varias entidades como Ecopetrol se sumaron a este compromiso para luchar combatir ese delito.

Compartir

f t w in



Vicepresidencia de la República

En la conmemoración del Día Nacional de la Lucha contra la Corrupción, la Vicepresidencia de la República y la Secretaría de Transparencia, invitaron al Ministerio de Minas y al Sector minero, energético y Petrolero de Colombia, a suscribir el pacto por la Integridad Empresarial.

Publicidad

Se trata de una apuesta del Gobierno para luchar por la transparencia. La vicepresidenta Marta Lucía Ramírez, indicó que "en Colombia el incumplimiento de la ley no trae consecuencias, son muy pocas, o si se aplican, dependen de quién es el infractor. Necesitamos que la sociedad conozca con claridad las normas que regulan a cada ciudadano y que son de obligatorio cumplimiento".

Ramírez explicó que la 'Ruta de la Integridad', tiene como objetivo "mostrar el compromiso de la lucha contra la corrupción y comprende la utilización de la Integrity App (una aplicación desarrollada por Alliance for Integrity), a través de la cual las empresas podrán someter a evaluación sus políticas y programas de integridad".

Lea también: Procurador insiste en claridad sobre millonaria licitación del SENA

Posteriormente, recibirán los resultados y tendrán acceso a contenido gratuito que para generar mejoras.

"Somos respetuosos de las decisiones y la autonomía de las empresas. Por eso, los resultados de la autoevaluación únicamente serán conocidos por la empresa que lo realiza. Ni la Vicepresidencia, la Secretaría de Transparencia o Alliance for Integrity podrán conocer esta información, pues se encuentra protegida por la legislación europea de protección de datos", advirtió.

La 'Ruta Colombiana de la Integridad Empresarial' está compuesta por 14 consideraciones y 7 compromisos entre los que se destaca el acompañamiento constante de la Secretaría de Transparencia, con el fin de que pasados seis meses de haber realizado la primera autoevaluación, la empresa pueda realizar una nueva y verificar el progreso en sus políticas y programas de integridad.

"En el Plan Nacional de Desarrollo (PND), plasmamos la importancia de estrechar lazos con el sector privado y el principio de corresponsabilidad. Por ello, invitamos al sector empresarial a formar parte activa de la ruta por una Cultura de la Integridad, que nos aleje definitivamente de la corrupción y el facilismo, la peor amenaza de nuestras instituciones", indicó Martha Lucía Ramírez.

Publicidad

Entre los logros a alcanzar con esta iniciativa, se espera promocionar la gestión abierta y responsable de los recursos del petróleo, gas y minerales, lo que fortalecerá iniciativas de gobernanza del sector extractivo, como la de Transparencia de las Industrias Extractivas.

Le puede interesar: Ivanka Trump visitará Colombia en septiembre

Colsubsidio TEATRO ARTES

EL TEATRO COLSUBSIDIO PRESENTA

HISTORIA PATRIA

CON FABIO RUBIANO ORJUELA

DEL 15 AL 25 DE AGOSTO

10 ÚNICAS FUNCIONES DE JUEVES A DOMINGO

Colsubsidio primatear

Dentro de las entidades del sector minero energético que se sumaron a este compromiso están Ecopetrol, la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Campetrol), la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), la Asociación Colombiana de Minería (ACM) y la Vicepresidencia de Minería, Hidrocarburos y Energía de la Asociación Nacional de Industriales (ANDI).

Este compromiso se suma a la expedición del Decreto 342 de 2019 en el que se adoptan Pliegos Tipo en la contratación pública y la activación el Mecanismo de Denuncias de Alto Nivel, que ayuda a blindar los proyectos de infraestructura más importantes del país, como el Metro de Bogotá.

"Tenemos frente a nosotros el enorme desafío de devolverle a los colombianos la confianza en sus instituciones a través de su fortalecimiento y la promoción de la transparencia que construyan la Colombia fuerte y honesta que siempre hemos promovido y la cual se merecen nuestros ciudadanos", manifestó la vicepresidenta.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

corrupción / Marta Lucía Ramírez

AHORA TODA LA MÚSICA DE CLASSIC

24 HORAS EN LA UNOTEKA DE RADIO UNO

ESCUCHALA AQUÍ

También le puede interesar



La Contraloría merece fortalecimiento para vigilar la corrupción: Felipe Córdoba

Política | Hace 8 segundos



Fiscalía imputaría nuevos cargos contra tres magistrados del Meta

Llanos | Hace 28 segundos



Ivanka Trump visitará Colombia en septiembre

Colombia | Hace 19 segundos



Oposición pide a vicepresidenta responder por reunión con bancos sobre Ruta del Sol

Política | 2 días atrás



Funcionario habría financiado sus lujos con cerca de \$11.000 millones de la Universidad Distrital

Bogotá | 2 días atrás

Encuentre más contenidos

Con falso mensaje afirman que hay contingencia en la Dian

Economía | 20 Ago 2019 - 07:41 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafHerreraCIF

La entidad advirtió que circula un documento falso sobre la declaratoria de contingencia en medio de declaraciones del impuesto de renta.

Dian

Compartir

f t w in

La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) prendió las alarmas frente a la circulación de un falso comunicado en redes sociales, en el que se asegura que la entidad nuevamente declaró contingencia de los servicios informáticos electrónicos.

A través de su cuenta de Twitter, el director del ente recaudador, José Andres Romero, señaló que personas 'inescrupulosas' pusieron a circular un documento falso, para engañar a los contribuyentes que deben cumplir con la declaración del Impuesto de Renta, cabe recordar que dichos vencimientos iniciaron el pasado 6 de agosto y culminarán el próximo 17 de octubre.